



Jardin d'enfant. Prypiat – Sept. 2005
Photographie : A.G. Bastide – Extrait de « Tchernobyl forever »

Prypiat : ville nouvelle (200.000 habitants) créée en 1970, pour les travailleurs de la Nuclear Power Point de Tchernobyl, Ukraine. Construite à 3,5 km des réacteurs de la centrale.

La nuit de la catastrophe, le 26 avril 1986 à 1h32 depuis les toits de la Ville de Prypiat, les gens observaient, en famille, le spectacle de réacteur N°4 qui avait explosé. « C'était comme un grand vaporisateur, avec des couleurs complètement irréelles, très belles, dans les bleus et les turquoises... » Dès le lendemain, 27 avril, l'évacuation de la Prypiat commence. Elle durera 30 heures. Les habitants doivent partir, sans rien emporter. Evacuation extrême. Le pillage de la ville a commencé dès les jours qui ont suivi son évacuation, et il continue encore aujourd'hui dans ses ruines. Mais il reste sur place des tas d'objets personnels, de choses de la vie, comme abandonnés dans la déroute. C'est le cas de cette tête de poupée radioactive, échouée dans le Jardin d'Enfants de la Ville de Prypiat. Ici la vie est interdite. Pour des milliers d'années.

Carte postale de soutien aux victimes de Tchernobyl
En savoir plus – Bon de commande